



Bordeaux

Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

Studio

28 m<sup>2</sup>

Réf. 06339

248 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

résidences  
immobilier



# résidences immobilier

Élégant studio esprit duplex au Cœur de bordeauxbordeaux sotheby's international realty est fier de vous présenter ce sublime studio situé au 2ème étage d'un bel immeuble en pierre, au sein d'une rue calme du centre ville de bordeaux, à deux pas du quai richelieu et de la place du palais. Avec une surface de 28,60 m<sup>2</sup> carrez et une mezzanine d'environ 7m2 au sol (soit une surface au sol totale de l'appartement d'environ 36,87 m2), cet élégant appartement a bénéficié d'une impeccable rénovation et d'un ameublement très chic dans des tons de beige, noir et blanc, réalisés par un cabinet ...

Elegant duplex studio in the heart of bordeauxbordeaux sotheby's international realty is pleased to present this magnificent studio apartment on the 2nd floor of a freestone building in a quiet street in the historic centre, a stone's throw from quai richelieu and place du palais. With a surface area of 28.60 m<sup>2</sup> "carrez" and a mezzanine (total ground surface of the apartment 38,87 sqm), this elegant space has benefited from a complete renovation by a bordeaux architectural practice, featuring chic furnishings in shades of beige, black and white. The old features have been carefully preserved ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY